

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian tentang Pencatatan Atas Laporan Keuangan Berbasis Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro Kecil dan Menengah Pada Usaha Mikro Kecil Menengah Mebel Sugian Mulya Desa Wonorejo Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung maka peneliti menyimpulkan sebagai berikut:

1. Penerapan pencatatan laporan keuangan pada Mebel Sugian Mulya Desa Wonorejo Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung masih menggunakan pencatatan secara tradisional. Mebel Sugian Mulya Desa Wonorejo Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung hanya mencatat penjualan saja. Mebel Sugian Mulya Desa Wonorejo Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung melakukan pencatatan di buku keuangan.
2. Pencatatan laporan keuangan yang sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro Kecil Dan Menengah (SAK-EMKM) pada mebel sugaian mulya belum terlaksana, dikarenakan pencatatan yang dilakukan masih sangat sederhana yaitu hanya mencatat penjualan. Sedangkan dalam SAK-EMKM pemilik UMKM harus melakukan pencatatan berupa laporan laba rugi, laporan posisi keuangan , dan catatan atas laporan keuangan.

3. Kendala yang dialami mebel sugain mulya adalah SDM yang rendah menjadikan pencatatan laporan keuangan tidak tersaji dengan sempurna, uang pribadi dan perusahaan masih tecampur menjadi satu sehingga menyulitkan untuk melakukan pencatatan laporan keuangan, belum tercatatnya laporan keuangan dikarenakan data yang dimiliki.

Solusi yang diberikan oleh pemilik Mebel Sugian Mulya Desa Wonorejo, kecamatan Pagerwojo, Kabupaten Tulungagung untuk memperbaiki kualitas Laporan keuangan pada Mebel Sugian Mulya yaitu dengan cara meningkatkan kualitas SDM, diantaranya melihat literatur yang ada, membaca di beberap artikel di internet, menonton video pembelajaran mengenai pembuatan laporan keunagan, dan mengikuti pelatihan atau seminar mengenai pemuatan laporan keunagan sesuai SAK-EMKM.

## **B. Saran**

Hasil penelitian tentang Pencatatan Atas Laporan Keuangan Berbasis Standar Akuntansi Keuangan Entitas Mikro Kecil dan Menengah Pada Usaha Mikro Kecil Menengah Mebel Sugian Mulya Desa Wonorejo Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung maka peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Saran Peneliti Untuk Mebel Sugian Mulya Desa Wonorejo Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung

Penelitian ini diharapkan dapat membantu Mebel Sugian Mulya Desa Wonorejo Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung

dalam meningkatkan kualitas laporan keuangan secara SAK-EMKM. Peneliti berharap agar laporan keuangan yang telah diusulkan secara SAK-EMKM bisa diimplementasikan pada laporan keuangan sesuai dengan SAK EMKM.

Selanjutnya peneliti juga mengusulkan kepada Bapak Sugianto selaku pemilik Mebel Sugian Mulya Desa Wonorejo Kecamatan Pagerwojo Kabupaten Tulungagung untuk melakukan sewa jasa pembuatan laporan keuangan harian untuk meminimalkan pengeluaran mebel.

## 2. Saran Peneliti Untuk Akademik

Peneliti berharap agar skripsi ini dapat menambah referensi keilmuan dalam mengelola laporan keuangan pada UMKM bagi kampus UIN Tulungagung. Saran untuk akademik yaitu diharapkan nantinya akademik dapat menambah referensi buku tentang SAK-EMKM untuk mempermudah mahasiswa lainnya untuk mencari referensi dalam melakukan penelitian.

## 3. Saran Peneliti Untuk Peneliti Selanjutnya

Penelitian ini diharapkan dapat membantu peneliti selanjutnya untuk mencari referensi penelitian dalam bidang laporan keuangan UMKM. Saran untuk peneliti selanjutnya diharapkan peneliti dapat lebih baik lagi dalam melakukan penelitiannya diantaranya dalam mendapatkan informasi saat wawancara dan harapan saya untuk peneliti selanjutnya dapat menemukan UMKM lain yang belum

menerapkan SAK-EMKM dengan baik diantaranya dalam bidang usaha makanan, peternakan dan lain sebagainya.